

# FOTO NOTICIA

En la XX Noche de las Telecomunicaciones de Murcia



## Teodoro García Egea recibe el Premio 'Teleco del Año 2021' de la Región de Murcia

**6. noviembre, 2021.-** El secretario general del PP, Teodoro García Egea, recibió en la noche de ayer viernes, el Premio Teleco del Año 2021 que concede el Colegio Oficial y la Asociación de Ingenieros de Telecomunicación de la Región de Murcia (AITeRM). “Estoy orgulloso de ser murciano e ingeniero de Telecomunicación porque es una combinación maravillosa”, señaló el dirigente popular y doctor ingeniero de Telecomunicación tras recoger la distinción “emocionado” ante los que consideró “referentes profesionales y personales”.

García Egea recibió el galardón durante la XX Noche de las Telecomunicaciones de la Región de Murcia, que reúne todos los años a los principales profesionales del sector en la autonomía y durante la que se entregan diversos premios a las personalidades, instituciones y empresas que más han destacado en los últimos meses. En el caso de García Egea, que recogió el premio de manos de la decana del Colegio Oficial de Telecomunicación España, Marta Balenciaga, se ha valorado su papel como “embajador de la profesión en todo el país”.

García Egea resaltó que “es algo muy importante” haber sido premiado y reivindicó a los ingenieros de Telecomunicación para los que pidió más apoyo en las universidades. Durante la gala también intervinieron el presidente de la Región de Murcia, Fernando López Miras, y el secretario de Estado de Telecomunicaciones e Infraestructuras Digitales, Roberto Sánchez.

